



## **Le Patriarche Cyrille a présidé la première réunion du Haut Conseil de l'Église orthodoxe russe pour l'année 2013**

Le 7 mars 2013, la première réunion du Haut Conseil de l'Église orthodoxe russe s'est déroulée sous la présidence de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie.

Le Primat de l'Église russe s'est adressé aux membres assemblés à la salle du Haut Conseil de l'église du Christ Sauveur par un discours d'introduction.

L'ordre du jour comprend la discussion des rapports annuels des institutions synodales pour l'année 2012 et les plans de travail de ces institutions pour l'année 2013, ainsi que différentes autres questions.

Sont membres du Haut Conseil, présidé par Sa Sainteté le Patriarche le métropolite Barsonuphe de Saransk, chancelier du patriarcat; le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations extérieures; le métropolite Clément de Kalouga, président du Conseil éditorial; le métropolite Jean de Belgorod, président du Département de la mission; le métropolite Mercure de Rostov et de Novotcherkass, président du Département de l'éducation religieuse; le métropolite Cyrille de Stavropol et de Nevinnomyssk, président du Comité synodal pour les relations avec les cosaques ; l'archevêque Eugène de Véréia, président du Comité pédagogique; l'archevêque Marc d'Egorievsk, responsable des établissements à l'étranger; l'évêque Irénarque de Krasnogorsk, président du Département synodal des aumôneries de prisons ; l'évêque Ignace de Bronnitsa, président du Département synodal aux affaires de la jeunesse ; l'évêque Serge de Solnetchnogorsk, directeur du secrétariat administratif du patriarcat; l'évêque Tikhon de Podolsk, président de la Direction financière du patriarcat; l'évêque Panteleimon de Smolensk, président du Département pour le ministère caritatif et social; le père Dimitri Smirnov, président du Département pour les rapports avec l'armée; l'archiprêtre Vsevolod Tchaplina, président du Département pour les rapports avec la société civile; M. Vladimir Legoïda, président du Département de communication.

\*\*\*

Suivant le Règlement, le Haut conseil ecclésiastique est un organe exécutif de l'Église orthodoxe russe auprès du Patriarche de Moscou et de toute la Russie et le Saint Synode de l'Église orthodoxe russe.

Le Haut Conseil examine les problèmes d'enseignement théologique, de la formation, de la mission, du

ministère social, de la politique d'information des institutions canoniques de l'Église orthodoxe russe et des médias ecclésiastiques, des relations de l'Église avec l'état, la société, les Églises orthodoxes locales, les autres confessions et les religions non chrétiennes, la direction et l'économie ecclésiastique ainsi que d'autres questions.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/52952/>